



Rose, Matthew

El mundo después de la democracia

Cinco pensadores de la derecha radical

El futuro político de Occidente en la encrucijada. Durante décadas, la democracia liberal, con su énfasis

en los derechos individuales y el libre mercado, se consolidó como el horizonte político ideal y definitivo. Sin

embargo, en nuestro «momento postdemocrático», el consenso se ha roto dejando un vacío ideológico que

está siendo reemplazado por nuevas corrientes de pensamiento. En este libro Matthew Rose presenta un

análisis riguroso de una de las críticas más acérrimas al statu quo: la de la «derecha radical». Rose no solo

diagnóstica la crisis contemporánea, sino que nos introduce a un grupo diverso e influyente de pensadores

de la «derecha radical» del siglo XX que no buscan reformar la democracia, sino directamente eliminarla

por completo.

La vida y el pensamiento de Julius Evola, Oswald Spengler y Alain de Benoist, entre otros, componen

las páginas de este libro, así como los diferentes intentos de sus seguidores por imaginar sociedades

políticas tras la muerte o el declive del liberalismo. Aquí nos encontramos con las verdaderas batallas de

nuestro tiempo: aquellas en las que la identidad colectiva y la cultura desafían a los fundamentos del

individualismo. A través de retratos intelectuales matizados, Rose des...



Editorial	Bauplan
Colección	Meta-Polis
Encadernación	Tapa blanda o rústica
Páginas	160
Tamaño	230x150x10 mm.
Peso	256
Idioma	Español
Tema	Política y sociología
EAN	9791399083729
PVP	20,00 €
PVP sen IVE	19,23 €



9791399083729